

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

Berdasarkan hasil pembahasan di atas mengenai kedua variabel pada penelitian ini yaitu pengaruh kesiapan kompetensi akuntansi guna meningkatkan kualitas laporan keuangan berdasarkan SAK Entitas Privat, maka didapat kesimpulan dan saran bagi Koperasi Pegawai Pemerintah Kota Bandung sebagai berikut:

5.1. Simpulan

Adapun kesimpulan yang di dapat dari pemaparan sebelumnya yaitu:

1. Berdasarkan hasil pembahasan sebelumnya kompetensi akuntansi yang dimiliki para staf akuntansi, manager, pengurus dan pengawas KPKB menunjukkan dalam hak pengetahuan (*knowledge*), keterampilan (*skill*), dan motif (*motive*). Namun tidak hanya itu, kesiapan kompetensi akuntansi yang harus dipersiapkan oleh seluruh staf akuntansi keuangan, manager, pengurus serta pengawas Koperasi Pegawai Pemerintah Kota Bandung (KPKB) yaitu dilihat dari pengetahuan (*knowledge*) mengenai konsep dan teori-teori akuntansi, keterampilan (*skill*) dalam penyusunan dan penyajian laporan keuangan, watak (*traits*) atau sikap seorang akuntan yang profesional ,bawaan (*self-concept*) atau pengalaman praktik akuntansi hingga sistem akuntansi, motif (*motive*) atau tindakan selama proses pencatatan, pengklasifikasian, pengukuran, hingga pelaporan laporan keuangan.
2. Kualitas laporan keuangan berdasarkan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Privat (SAK EP) pada Koperasi Pegawai Pemerintah Kota

Bandung terdiri dari keterpahaman, relevansi, materialitas, keandalan, substansi mengungguli bentuk, prudensi, kelengkapan, keterbandingan, ketepatanwaktuan, keseimbangan antara biaya dan manfaat, serta yang terbaru yaitu biaya atau usaha yang berlebihan. Berdasarkan hasil pembahasan sebelumnya menunjukkan bahwa laporan keuangan KPKB memiliki kriteria berkualitas.

3. Kesiapan kompetensi akuntansi berpengaruh positif dalam meningkatkan kualitas laporan keuangan berdasarkan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Privat (SAK EP) di masa mendatang. Juga kesiapan kompetensi akuntansi menunjukkan hubungan yang kuat sebesar 0,63 dalam meningkatkan kualitas laporan keuangan berdasarkan SAK EP di masa mendatang. Pada pengujian parsial (uji t) menunjukkan bahwa H_0 ditolak, sehingga kesiapan kompetensi akuntansi berpengaruh signifikan guna meningkatkan kualitas laporan keuangan berdasarkan SAK Entitas Privat di masa mendatang. Serta berdasarkan uji koefisien determinasi menunjukkan bahwa R^2 sebesar 39% yang memiliki arti bahwa kesiapan kompetensi akuntansi mempengaruhi kualitas laporan keuangan berdasarkan SAK EP di masa mendatang dan sisanya 61% dipengaruhi oleh faktor lain selain variabel dalam penelitian ini.

5.2. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan, penulis memberikan beberapa saran dengan harapan akan menjadi evaluasi dan tolak ukur untuk meningkatkan kompetensi para staf akuntansi, manager, pengurus dan pengawas

Koperasi Pegawai Pemerintah Kota Bandung (KPKB) untuk meraih kualitas laporan keuangan yang baik sesuai dengan standar yang berlaku khususnya di tahun 2025 mendatang standar terbaru yaitu SAK EP akan siap untuk digunakan Koperasi Pegawai Pemerintah Kota Bandung (KPKB). Berikut ini beberapa saran yang diberikan penulis bagi Koperasi Pegawai Pemerintah Kota Bandung (KPKB):

1. Manager serta pengurus Koperasi Pegawai Pemerintah Kota Bandung (KPKB) juga sebaiknya lebih memprioritaskan seseorang yang berkompeten dengan bidangnya agar tidak terjadi masalah selama berjalannya kegiatan usaha koperasi dan juga mengadakan pendidikan serta pelatihan untuk mengasah kompetensi akuntansi khususnya untuk para staf akuntansi keuangan, manager, pengurus dan pengawas KPKB dengan tujuan untuk menghadapi penerapan SAK Entitas Privat di masa mendatang.
2. Manajemen Koperasi Pegawai Pemerintah Kota Bandung (KPKB) seharusnya bisa mengendalikan pihak eksternal yang masih menjadi pokok masalah yang menyebabkan penyusunan laporan keuangan menjadi terhambat.
3. Staf akuntansi, manager, pengurus serta pengawas Koperasi Pegawai Pemerintah Kota Bandung (KPKB) sebaiknya lebih meningkatkan lagi dalam proses penyusunan dan penyajian laporan keuangan hingga melahirkan laporan keuangan koperasi yang berkualitas sesuai standar yang berlaku khususnya untuk di masa mendatang yaitu SAK Entitas Privat.